

CANDIDATOS AL OSCAR. Nueva York, febrero 25. Marcello Mastroianni y John Travolta, candidatos al Oscar de Holly-

E.U. Reforzará Vigilancia en la Frontera con México

MEXICO D.F., febrero 25 (EFE) - Estados Unidos reforzará la vigilancia en su frontera sur para detener la corriente de drogas trabajadores ilegales proce-

y trabajadores ilegates procedentes de México, se supo aquí. En información de su corresponsal en Washington, el Diario "Uno más Uno", aseguró que la contra concreta de Justicia Procuradurla General de Justicia norteamericana decidió reor-ganizar la Administración Federal de Narcóticos (DEA) y apoyar el servicio de Inmigración y Naturalización (INS). El Proyecto

entrară en operación el primero de octubre de este año y fue apoyado por el Presidente James Carter.

La reorganización del "DEA",

tendrá por objeto, incrementar la vigilancia a lo largo de los más de 3 mil kilómetros de frontera México-EE.UU., para impedir el ingreso de drogas y reforzar a la policia migratoria para detener inmigrantes ilegales procedentes de este pais.

semana representante Benjamin Gilman acusó al Gobierno mexicano de haber reducido su colaboración con Estados Unidos en el combate de la

diputado norteamericano aseguró que el Gobierno mexicano pidió en 1974 asistencia técnica para combatir el tráfico de nar-cóticos en el norte del pais, pero indicó que "ya abandonó esa poli-

El combate conjunto al tráfico de drogas habia sido presentado co-mo ejemplo de cooperación in-ternacional. Empero. las relaciones entre los dos países se enfriaron debido a las políticas energéticas y de indocumentados del Gobierno estadounidense.

Un Perfecto Sistema de Comunicación Tienen Ratas

ROMA, 25 Feb. (Por Manuel de Dompablo, de EFE) -- Es un es-pectáculo frecuente aqui la huida de los gatos que toman el sol en las ruinas romanas: No escapan de fantasmas ni alucinaciones, sino de ratas corpulentas de ojos

En Roma, Nápoles, Génova y Milán se dio la voz de alarma ante la incontenible proliferación de roedores que resisten las frecuentes campañas de desratización.

Se han convertido en los dueños del subsuelo y cada dia se en-valentonan más ante los hombres.

los gatos o los raticidas.

La explicación que acaba de dar n equipo de especialistas milaneses es que las ratas se defienden no sólo con su constante reproducción, sino con un perfecto sistema de comunicación.

Una prueba de tan asombrosa opinión se verifica actualmente en Nápoles, donde las ratas huyen de un peligroso veneno que tuvo gran éxito en Palermo (capital de la Isla

de Sicilia), hace dos años. Nadie encuentra a este hecho más explicación que las ratas

Favor pase a la Pág. 14.

Meteorito Cambió el Movimiento de la Luna

WASHINGTON, Feb. 25. (EFE) La Luna se resiente todavia del impacto producido por un me-teorito que chocó contra ella hace 800 años, según un descubrimiento de astrónomos norteamericanos. Los doctores Odile Calame y

Derral Mulholland, del Obser-vatorio McDonald de Texas, creen que el movimiento de rotación de la Luna sufre todavia oscilaciones como consecuencia de aquel impacto.

Los astronómos basan su teoria en mediciones efectuadas con rayos laser enviados desde la Tierra y reflejados en grandes pantallas instaladas en la Luna por astronautas norteamericanos una nave no tripulada soviética.

De acuerdo con la tesis que los dos astrónomos exponen en la re-vista "Science", el choque del me-teorito contra la Luna fue el extrano fenómeno q' unos monjes brilanicos observaron en el cielo en iunio de 1178.

Según las crónicas de la época. los monjes vieron aquella noche llamaradas que salian de la Luna, lanzando chispas y objetos luminosos al espacio, Pero ocho siglos después, los

astrónomos explican que esas

-Favor pase a la Pág. 9.

Posible Suspendan los Comicios en Guatemala

Mauricio Barrera, de ACAN-EFEL El Presidente del Tribunal Electoral de Guatemala, Arturo

Hoy en la Historia

Por The Associated Press Hoy es domingo. 26 de iebrero, el 57avo. día de 1978. Faltan 308 días para terminar el año.

Acontecimientos salientes en la

1521 -- Ponce de León, Gober-nador español de Puerto Rico.

parte de San Juan en su segunda expedición a la Florida. 1526 -- Muere en Toledo, Diego Colón, primogénito del descubridor

1531 -- Un terremoto destruve a Favor pase a la Pág. 11.

La Vejez se Aleja con un Cerebro Activo

LIMA, febrero 25 (EFE). La llegada de la vejez en el hombre se hará más lenta si éste le da a su cerebro un intenso trabajo, aprovechando

al máximo sus posibilidades.

Mientras el cuerpo esta
higiénicamente saludable, y se de al cerebro la ocasión de pensar, discutir, investigar, crear, imaginar, fantasear o abstraer, gran parte del envejecimiento fisico se lentificará.

Lo sostuvo en Lima el Doctor César Zapata Vargas, Presidente del Tercer Consejo Médico Regional del Perú, que inició sus reuniones en Lima

Zapata Vargas subrayó que "el cerebro no es un adorno para el hombre, sino que debe ser usado al máximo de sus posibilidades, no sólo con el fin pragmático o crematistico, sino empleándole como fin, en lugar de medio'

que serán suspendidas las elec-ciones presidenciales del cinco de marzo, de no conjurarse la huelga de los empleados estatales de este

país. Señaló que la actual paralización de los 85,000 burócratas gua-temaltecos, en demanda de aumento salarial, que entró en su segundo dia, ha interrumpido todo el sistema de telecomunicaciones con el interior del pais, habiendo quedado aisladas las juntas electorales municipales de las pro-

Maldonado de la Cerda agrego que en la huelga también toman parte los trabajadores de la Tipografía Nacional, donde se lleva a efecto la impresión de las papeletas por utilizarse en la consulta popular.

A lo anterior hay que agregar, segin añadió, que está paralizado el sistema nacional de Correos, lo cual impide que sean enviadas a Provincias las papeletas

-Favor pase a la Pág. 9

Pdte. Somoza se Siente más Fuerte que Nunca en Poder

MANAGUA, febrero 24 (Por rancisco Rubiales, de ACAN-FE). El Presidente de licaragua, General Anastasio Somoza Debayle, afirmó hoy que se siente más fuerte que nunca en el poder después de la reciente risis que conmovió a su país, y arisis que cominovo a su pais, y agregó que la oposición quedará "completamente derrotada" el domingo próximo.

Ese día, Somoza piensa reunir una manifestación de apoyo a su

Gobierno de más de 200,000 personas en las calles de Managua. Sonriente, optimista, con chos kilos de peso y lucien-do un saludable aspecto, el Presidente ultimo miembro de una familia que lleva más de cuarenta anos al irente de Nicaragua, afirmo que en ningún momento se sinno acosado o débil durante la huelga de los empresarios y los

Favor pase a la Pág. 14.

"Polvo de Angel" Nueva Droga en Mercado de E.U.

NUEVA YORK, 25 Feb. (EFE).-Es nueva en el mercado del hampa, más barata que la cocaina, de color blanco, efectos de-vastadores y se llama "polvo de ángel", "un asesino en libertad", según denunció moche la tele-

visión norteamericana.

Los periódicos neoyorquinos denunciaron lo mucho que se extendió esta droga, que prendió. principalmente, entre los adolescentes, que la luman mezclada con mariguana, o la beben o se la inyectan disuelta en agua y, casi automáticamente. pierden el control del tiempo y del espacio, en pocos segundos,

Algunos norteamericanos como el joven James Howrton, mataron a su madre, o a otro ser muy querido, sin darse cuenta de lo que hacian, descubriendo el horror de su crimen al despertar de los efectos de la droga alucinógena, informó un portavoz de la brigada anti-droga de Nueva York, Según la policia. Howrton había

-Favor pase a la Pag. 9.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

CUMPLEN OCHO AÑOS DE EDAD. Nueva York, sebrero 25. Un número ocho esculpido en la nieve por ellos, cuenta la historia de los quintuples Kienast, de Liberty Corner, Nueva Jersey, que celebraron su octavo cumpleaños el viernes. Los quintuples, son de izquierda a derecha: Amy, Gordon, Ted, Abigail y Sara.